

JA松任青年部

YOUTH SITE



【郷青年部と郷公民館と共同で枝豆収穫】

9月8日(土) 横江町の圃場にて、郷公民館と合同で枝豆の収穫を行いました。当日は雨が予想された中で作業でしたが、たいした雨も降らず収穫することができました。生育は青年部OBのご指導、ご協力もあり枝豆はたくさん実りました。収穫した枝豆は皆さんそれぞれ家へ持って帰りました。



～郷地区青年部～

【サツマイモ収穫】

9月22日(土)に宮保地区の子ども達・公民館の方々・おじいちゃんおばあちゃん方と、5月に定植したサツマイモの収穫を行いました。

今年雨の影響で収穫が遅れ、当日も雨が降りそそいでいたが、

～宮保地区青年部～



なんとか収穫することができました。保育園の運動会と重なってしまい、例年と比べると少ない人数でしたが、その分掘る量が増え、大きなサツマイモがたくさん出てきて子ども達は楽しそうに収穫していました。

収穫したサツマイモはみんな分けて持ち帰り、おいしくいただきました。また、来年も続けていきたいと思えます。

【サツマイモ収穫】

9月17日(月) 西南支店裏の畑にて地域の子ども達と5月に定植したサツマイモの収穫を行いました。天候が心配でしたが、雨にあたることもなく、子どもたちは小さくてもな形のサツマイモを手にとりうれしそうにしていました。

これからも地域に貢献できる活動が続けていきたいと思えます。

～笠間地区青年部～

